



CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO (C.G.T.)

SECCIÓN SINDICAL DE RENAULT ESPAÑA (SEVILLA)

Telf. 954505409 Fábrica : 15409

Email: cgtrenaultsevilla@gmail.com / www.cgtrenaultweb.3a2.com

Facebook: [cgt renault](https://www.facebook.com/cgt.renault)

Twitter: [@cgtrenault](https://twitter.com/cgtrenault)

CORTIJO SEVILLANO

La Empresa no dejará nunca de sorprendernos. De un tiempo a esta parte endureciendo la disciplina con respecto a sus trabajadores. El jefe de personal, nos habló hace unos días de que la factoría de Sevilla era un “Cortijo”, y que había que acabar con eso de “que todo el mundo hacia lo que le daba la gana”.

Pero cuando hablaba de todos, creíamos que íbamos a ser TODOS, no que se instauraba la ley marcial solo para el currito, porque hay algunos jefazos que campan a sus anchas con semblante amenazante, recordando tiempos pasados de Caciques latifundistas mirando el ganado desde el caballo, que saben que sus correrías no van a tener consecuencias para ellos. Pues sí señor, esto es un cortijo, pero lo hace así quien no sabe organizar, y dirigir con buen criterio a sus trabajadores. Hay que recordar su propio código deontológico día tras día, a alguno que no sabe tratar con personas.

Se hace cortijo cuando se anteponen las órdenes al sentido común, cuando se pone a cualquiera al frente de un grupo de personas, cuando algún mando no sabe ni tan siquiera las normas internas de su factoría cuando uno se aprovecha de su cargo solo por darse el gusto de recordar, que él es la ley

Los accidentes acaecidos en logística, fueron a raíz de presiones diarias, vigilancias y prisas. El sancionar a un trabajador por un papel en un pupitre es por pura ineptitud y entrar a un taller a humillar a un operario sin saber ni donde está de pie y menos sin conocer las normas de su propia Empresa es de juzgado de guardia o de psicólogo. Son algunos ejemplos para no recordarlos.

En la Factoría lo decimos para el que todavía no se ha enterado, está permitido el uso de un auricular, (salvo en puestos muy específicos como son los bancos de pruebas), llamadas por una urgencia familiar y también fumar en el exterior de las Naves, que hay algún iluminado que se inventa las normas y las leyes vigentes, queriendo mandar más que el presidente del gobierno.

Señor Jefazo, le rogamos encarecidamente que cuando se aburra no la pague con nosotros los curritos, que el trabajador no está para pagar sus frustraciones, el trabajador es el jefe de la riqueza de las Empresas; en vez de inventarse leyes nuevas o querer meterme un parte por que hoy tiene usted un mal día, mire por nuestras producciones, por el estado de la maquinaria, y por qué no falte carga de trabajo. Para relajarse esta el Pilates, el yoga darle mamporros a un saco, o pasar un tiempo con la familia. A nosotros no se nos paga por aguantar sus rabietas, se nos paga por trabajar.

Existen estudios médicos que avalan que hacer el amor con frecuencia disminuye el estrés, la agresividad y aumenta la empatía, sabiendo también que el exceso de horas dedicadas al trabajo provoca el efecto contrario. Sería cuestión de darle una vuelta al menos.